

Hotel Ánfora ^{***} Melilla

Consulte precios

Diario de la Comunidad Autónoma de Melilla. Cada día en tu quiosco Con toda la información que te interesa.
Jueves, 22 de Noviembre de 2007

Navegar

Portada
 Hemeroteca

Búsqueda Avanzada

Suscríbete GRATIS a nuestro boletín

* Elige una opción *
 * Introduce tu e-mail *

Secciones

- Editorial
- La Imagen del día
- Opinión
- Local
- Política
- Sucesos
- Sociedad
- Sindicatos
- Educación
- Cultura
- Deportes
- Transportes

Envía tu curriculum
 empleotelegrama@
 yahoo.es

Global asesores
 Inmobiliaria
 Plaza Velázquez,
 8 Bajo
 Telf: 952 67 85 34
 Móvil: 659 015 390

Josman's Muebles de Diseño
 C/te. García Morato 27
 Tlfno:: 952 691 869

FOTOPRIX

Sociedad

Esta tarde se hará entrega de las Placas al Mérito Social a cuatro melillenses

Por : Marite G. Montiel

Esta tarde a partir de las 20.30 horas en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea, se hará entrega de las Placas al Mérito Social por parte de la Ciudad Autónoma.

Así, las galardonadas este año serán la periodista Irene Flores, la comadrona Encarnación Orrego, la filóloga Sultana Wahnon y la investigadora Lucía Molina Domínguez. Por medio de este reconocimiento se galardona la trayectoria profesional de estas mujeres que han realizado un importante esfuerzo tanto laboral como personal, además de llevar el nombre de Melilla por cada uno de los puntos geográficos en los que han trabajado o se ha tenido conocimiento de su labor profesional.

En el caso de estas cuatro mujeres además, la opinión pública, las tiene en muy buena estima, puesto que su trabajo ha hecho posible una gran labor en cada uno de los campos donde lo han desarrollado.

Entre las galardonadas se encuentra Sultana Wahnon, catedrática en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada y que cuenta con distintos méritos como es el caso de haber dirigido el Instituto Cervantes de Utrech.

En el caso de Irene Flores, es conocida por su trabajo periodístico, destacando sus artículos de opinión.

Lucía Molina, es licenciada en Biología por Granada e imparte esta materia en la Universidad de Las Palmas.

En el caso de Encarnación Orrero, es conocida en Melilla no solo por su excelente trabajo como matrona, sino porque además participa de forma altruista con distintas entidades de la ciudad, como es el caso de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, entre otras asociaciones melillenses en las que se puede contar con su trabajo.

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Editorial | Opinión | Política | Sociedad | Cultura | Educación | Sucesos | Sindicatos | Deportes | Local | La Imagen del día | [RSS - XML]

Edita: El Telegrama del Siglo XXI, S.A. Polígono La Espiga, nave A-8 Melilla Mail de redacción : telegramademelilla@yahoo.es

editmaker Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker 5.8.1

Servicios

- Búsqueda
- Anuncios Breves
- Horóscopo
- Callejero
- Diccionario
- Horario Trenes
- Oferta Empleo
- Lotería
- El Tiempo

ENCUESTA

¿Cree Usted que el transporte marítimo entre Melilla y la Península debería mejorar?

- SI
- NO
- NS / NC

su
 publicidad
 aqui

MULTIOPTICAS Roca
 Nº1 EN SERVICIOS ÓPTICOS
 Avda. Juan Carlos I Rey, 1
 Tel. 952 681 715
 Melilla

Anuncios Breves
 Agrega tu anuncio